
中港學生夏令營中港學生夏令營中港學生夏令營中港學生夏令營 
在暑假期間，圖書館舉辦了一連三天的中港學生夏令營，我十分

開心，可以跟一群圖書館領袖生一記兩位帶隊老師開始了難忘旅程，

不僅去了很多個景點參觀，也讓我見識到深圳這座新城市的發展過

程。其中我最難忘的是看軍事表演，讓我十分敬佩軍人的團結和耐

力，整齊而威武的步操表演，足以讓全部觀看台上的人吃驚，在濕瀘

瀘的草地上進行各項操練，準確又迅速的更換汽車零件，一幕慕都令

我很難忘。 

特別在黨校生活的日子里，看見居住著賓館似的房間，自助餐的

膳食，特別有種親切的感覺。領導們為我們安排的節目都很精采，去

的景點也很多，所以我在這裡夏令營中，收穫豐富，學到了許多書本

上學不到的知識，也認識了新的朋友。最後一天，我拿到了最佳營員

的獎狀，更為這次活動畫上了完滿的句號。 

圖書館領袖生 4B 班陳珊珊 
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可藝中學步操銀樂隊代表香港參加可藝中學步操銀樂隊代表香港參加可藝中學步操銀樂隊代表香港參加可藝中學步操銀樂隊代表香港參加 

第十屆世界步操表演樂團冠軍錦標賽勇奪第二名第十屆世界步操表演樂團冠軍錦標賽勇奪第二名第十屆世界步操表演樂團冠軍錦標賽勇奪第二名第十屆世界步操表演樂團冠軍錦標賽勇奪第二名 
 

    明報二零零六年八月十八日刊登「港步操樂團勇奪第二名」，是次參賽的

香港銀樂隊隊員及指揮全部均是可藝中學的學生。 

    可藝中學銀樂隊成立於 2001 年，乃一隊步操樂團，旨在培養同學的音樂

及紀律修養，使他們得到均衡發展。隊員的制服及樂器均得到嗇色園的資助。

過去樂隊曾參與多項社區活動和慈善演出，如香港步操樂匯演、香港學校音

樂節、公益金百萬行慈善表演、二零零六年七一回歸大遊行、校內陸運會、

聯校畢業典禮及制服隊伍匯演等。在 2005/06 學年共有隊員 62 人。 

    可藝中學銀樂隊在二零零五年十二月卅日的「香港步操樂團公開賽

2005」中勇奪中學組金奬(冠軍)，並取得代表香港參加二零零六年在韓國濟

洲舉行的第十屆世界步操表演樂團冠軍錦標賽。但大部份銀樂隊成員均來自

草根階層，未能負擔昂貴的旅費。在打算放棄參賽資格時有賴嗇色園特別撥

款十五萬元資助才能成行。 

    可藝銀樂隊在歐美各支勁旅爭雄的環境下操出有濃厚東方色彩以中國龍

(Under the Dragon)為題的花式並一連奏出龍的傳人、月亮代表我的心及天龍

八部三首有中國特色的香港流行曲，使到評判耳目一新。下一屆大賽主辦國

意大利的團長有感其他參賽隊伍絶大部份均演奏傳統的進行曲，希望明年舉

辦的世界大賽能有東方色彩的步操銀樂表演，當席邀請本校參加明年的大賽。 

    可藝銀樂隊全體成員衷心感謝嗇色園一向以來的栽培及大力資助是次參

賽旅費。這次比賽經歷及體驗對他們的團隊合作精神及自信心均得到莫大俾

益。 



 

 

韓國世界步操樂團韓國世界步操樂團韓國世界步操樂團韓國世界步操樂團 
比賽後的感想比賽後的感想比賽後的感想比賽後的感想 

 

今次是我校首次出國去韓國濟洲參加世界步操比賽，獲取第二組別

的第二名。我覺得我們十分幸運。短短八日的行程，也令我獲益良多。 
 

其實在比賽之前，我只是想去看看其他優秀樂隊的演出。去學習別人

的優點，來改善自己的不足之處。沒有想過我校的樂隊可以拿什麼獎項。 
  

 在出發往韓國比賽前的一個多月，我們每天努力地練習花式。到真正

要出場比賽前，大家都十分緊張。我們在會場外不斷地作最後綵排，全隊

人也很團結地練習到最後一刻。到真正比賽了，大家也懷著興奮的心情衝

出去比賽場地。短短十五分鐘的演出很快便完了。陳導師常常說：「台上

一分鐘，台下十年功。」經過今次，我真正體會了這個道理。 
   

雖然我們已很努力演出，比賽時的表現得比平日練習時更好。但與其

他世界級的樂隊相比，我們的水準和器材仍遠落後於他們。其他國家的樂

團能夠天天進習練習，而且參與人數往往超過一百人，水準當然比我們。

另外，其他樂隊擁有很多我們沒有能力購買的樂器；當然還有學校、家長

和政府的支持。 
   

今次有幸親眼目睹這麼多高水準的樂隊演出，真是令我目不暇給。也

令我明白到要一個樂隊成功，不可單靠少部份人的努力，還要有許多人團

結起來才可成功的！ 
 

下一屆的世界步操比賽將在意大利舉行，希望我們也能夠參與，將我

校樂隊的水平推向另一個高峰！ 

 


